

Hoy, durante el debate en Pleno de una moción consecuencia de interpelación del PP

El PP afirma que está a favor de la Ley de Paridad, pero no con las enmiendas que contaminan el texto y quitan funciones al Senado

- Nidia Arévalo afirma que “lo que pretenden los socialistas es tener manga ancha para no pasar el filtro legal de esta Cámara Alta”
- Raquel González asegura que “el presidente Sánchez empieza a ser un peligro para el Estado, para la independencia judicial y, ahora, un peligro para el Senado al que pretende callar”

18 de junio de 2024.-

- Las senadoras del PP, **Nidia Arévalo y Raquel González**, afirman con rotundidad que en el PP “estamos a favor de la Ley de Paridad, pero no con las dos enmiendas que contaminan y tergiversan el contenido de la Ley. Así no podemos aprobarla”, remarcan.
- Así se han pronunciado las senadoras del PP durante el debate, en el Pleno de la Cámara, de una moción consecuencia de interpelación en la que instan al Gobierno trabajar en la recuperación de los tradicionales consensos en materia de igualdad, que aprobará el Pleno.
- La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular, **Nidia Arévalo**, explica que las enmiendas introducidas por el PSOE “quitan funciones al Senado, eliminan la consulta pública en la aprobación de leyes y reglamentos y quitan derechos a las mujeres al impedir que sea posible aprobarla”.
- “Lo que pretenden los socialistas es tener manga ancha para no pasar el filtro legal de esta Cámara Alta”, denuncia la senadora del PP, al tiempo que señala que a diputados y senadores del PSOE “se les cae la cara de vergüenza porque saben que se está utilizando el proceso legislativo para retorcer la Ley de Paridad, atacar a las instituciones democráticas y llevar al fracaso una ley tan necesaria para las mujeres”.
- Asegura que en el Grupo Popular “no hay negacionismo de ningún tipo. Nosotros apoyamos siempre a las mujeres de este país, buscamos la

igualdad real, reivindicamos nuevos derechos, impulsamos el Pacto de Estado en Viogén y trabajamos desde el consenso”.

- Tras resaltar que la propia ministra de Igualdad reconoció que *‘había una incorrecta técnica legislativa en esta Ley’*, Nidia Arévalo pregunta a la bancada socialista “si nos están pidiendo que miremos para otro lado y votemos a favor”.
- “No vamos a entrar en su juego viciado. Están manipulando las leyes, la información y engañando a la ciudadanía”, asevera la portavoz adjunta del GPP, tras lo que reclama recuperar los tradicionales consensos en materia de Igualdad.

ASALTO AL SENADO

- En el turno de portavoces, la senadora popular por Burgos, **Raquel González**, asegura que su Grupo “está dispuesto a cumplir con la aprobación de la Directiva del Parlamento Europeo, pero no aceptamos las enmiendas presentadas por el PSOE y Sumar, que persiguen el asalto al Senado y la desaparición de la consulta pública”.
- “Nunca pensamos vernos en la tesitura de tener que defender al Senado del Gobierno”, destaca Raquel González, tras lo que añade que “no vamos a permitir maniobras de fraude parlamentario para arrebatar a esta Cámara su facultad de vetar los objetivos de estabilidad parlamentaria”.
- La senadora burgalesa denuncia que “el presidente Sánchez empieza a ser un peligro para el Estado, para la independencia judicial y, ahora, un peligro para el Senado al que pretende callar”.
- Señala que “desde el Partido Popular vamos a defender el Estado de Derecho y a la Cámara Alta”, remarca. Además, recuerda a los socialistas que fue un Gobierno del PP, en el año 2017, quien redactó el Pacto de Estado en materia de Violencia de Género.
- “No pretendan dar lecciones sobre la defensa de las mujeres. Lecciones de defensa de las mujeres al Partido Popular ninguna”, reprende a los socialistas.
- Por último, Raquel González reprocha al PSOE que “el único objetivo de esta Ley es intentar saltarse el veto del Senado para poder aprobar los PGE y pagar las facturas a sus socios de investidura”.